

Solución en el Frente, ¿hoy?

La elección primaria será el próximo domingo.

Ante su inminente traición a México, Dante no ceja...

En las próximas horas podría quedar zanjada, en los hechos, al menos, la puja por la nominación de quién encabezará los esfuerzos del opositor Frente Amplio por México, de cara a las presidenciales de 2024 que ahora confronta a la no-panista Xóchitl Gálvez y a la priista de cepa Beatriz Paredes.

Lo que suceda después, incluido el formal levantamiento y conteo del voto de los poco más de 2.3 millones de ciudadanos inscritos para emitir el mismo en una inédita elección primaria el próximo domingo 3 no derivará, a decir de quienes conocen los "intríngulis" del proceso, sino en la confirmación de lo que este miércoles pudiera decidirse, vía la declinación de alguna de las contendientes citadas o, en el extremo, en el retiro del apoyo de su partido u otros participantes a una de ellas, en un adelantado reconocimiento a que "las encuestas más recientes no la favorecen"...

A partir del mediodía, cuando el impresentable **Alejandro** *A(m)lito* **Moreno** pronuncie — "si es que en ésta ocasión cumple la palabra empeñada", dirían sus detrac-

tores- su anunciado mensaje fijando la posición del Revolucionario Institucional (PRI) de cara El único objetivo al previsible futuro de la coalición opositora sabremos el rumbo que tomará ésta en lo referente a quién deberá encabezarla, lo que bien podría ser confirmado por la tarde, al "cierre" de la (no)precampaña de la disruptiva hidalguense.

Huelga destacar que, a decir

del Frente debe ser evitar que el país siga hundiéndose en la ingobernabilidad.

de operadores del proceso, tales posturas han venido siendo fijadas bajo la premisa de que, al margen personas e intereses, el único objetivo del Frente no debe ser otro que actuar pensando en evitar que el país siga hundiéndose en la ingobernabilidad o, para decirlo más claramente, para impedir que México conti-



Consulte más textos del autor al escanear el QR.

núe su avance hacia la dictadura ideológica de corte populista impulsada ahora por **Andrés Manuel López Obrador** y las *tribus* más radicales de la 4T, Morena y el fracasado gobierno que él mismo dirige en forma incuestionable...



ASTERISCOS

- * En Huatulco, en el marco de su plenaria previa al cierre de la Legislatura, la fracción panista que lidera Federico Döring fue enterada de que, si bien el oficialismo aceptará que el último año el *azul* presida la Mesa en Donceles, esto será así, sólo si el PAN acepta el "veto" de sus perfiles más aguerridos lo que, sí, fue rechazado entre gritos y recuerdos familiares...
- * Fruto del esfuerzo, pasión y dedicación de los prestadores de servicios turísticos y trabajadores a lo largo de las últimas décadas, Cancún, Tulum, Isla Mujeres, Riviera Maya y Cozumel recibieron 21 premios WTA 2023, lo que ratifica a la región del país como una de las que más y mayores bellezas naturales concentran a nivel mundial.
- * En la Universidad Intercontinental (UIC), que encabeza el rector **Hugo Avendaño**, se presentó *Batallas, derrotas*, victorias, crónicas y trazos de la conquista del derecho de acceso a la información 2002-2022, una compilación de caricaturas de todos los medios impresos que, así, celebraron avances logrados en ese renglón estratégicos del desarrollo democrática.

Veámonos el viernes con otro asunto De naturaleza política.